

2024-10-05

¿Por qué usa bastón Clara Brugada?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/por-que-usa-baston-clara-brugada-12660930.html>

Este sábado 5 de octubre se llevó a cabo en el Congreso de la Ciudad de México la toma de protesta de la Jefa de Gobierno, Clara Brugada la cual se presentó con un traje tipo sastre color blanco con motivos grises, se observó cómo caminó hacia el recinto de Donceles saludando a sus seguidores y parando para selfies con sus seguidores, sin embargo, llamó la atención que la ex alcaldesa de Iztapalapa arribó asistida de un bastón, ¿se encuentra bien? esto es lo que sabemos.

La mandataria informó hace algunas semanas que fue sometida a una segunda cirugía de cadera, por lo que parte de la rehabilitación de la misma es el uso de un bastón para no forzar la cadera cuando camine.

Ante la pregunta de que cuando se había hecho la primera operación, Brugada indicó que fue sometida al quirófano en el mes de febrero antes de iniciar la campaña electoral que la llevaría al triunfo.

Asimismo, declaró en julio pasado que la segunda intervención es parte de su tratamiento y que solo estaba esperando a que terminara el proceso electoral para poder realizar esta parte, además aseguró que solo unas semanas más y se encontrará como nueva para su mandato en la Ciudad de México.